



Faits saillants du rapport missionnaire : Maternelle

Trimestre 1 2026

Division du Pacifique Sud

SEMAINE 1 : SABBAT 3 JANVIER

L'offrande de ce trimestre sera destinée à la Division du Pacifique Sud.

Ce territoire de l'Église adventiste mondiale comprend de magnifiques îles aux plages de sable blanc. Parmi elles, on trouve de grandes îles comme l'Australie, la Nouvelle-Zélande, la Papouasie-Nouvelle-Guinée et la Nouvelle-Calédonie, ainsi que d'autres îles plus petites, comme Tonga, Nauru, Tuvalu, la Polynésie française et les îles Cook.

SEMAINE 2 : SABBAT 10 JANVIER

En Australie, le sabbat matin, les adventistes se réunissent dans des églises. Beaucoup sont construites en briques et en forme de « A ». Les samedis matin sont généralement ensoleillés et chauds, même si l'hiver peut être froid.

Dans les églises adventistes d'Australie, les histoires bibliques racontées aux enfants pendant le culte du sabbat sont un moment spécial qui leur est réservé.

SEMAINE 3 : SABBAT 17 JANVIER

En Nouvelle-Zélande, la plupart des gens apprennent à connaître Dieu en lisant la Bible et en étudiant les leçons de l'École du sabbat. Ils peuvent également apprendre à le connaître sur Internet où ils trouvent des contenus écrits et des vidéos YouTube.

Cependant, en Nouvelle-Zélande, beaucoup de gens sont très occupés et ont peu de temps pour rechercher Dieu. Dans de nombreuses églises, le nombre de membres diminue.

Il y a également beaucoup de personnes en Nouvelle-Zélande qui ont des préjugés contre les chrétiens. Cela signifie qu'elles ont une mauvaise opinion des croyants.

SEMAINE 4 : SABBAT 24 JANVIER

Les magnifiques montagnes de Papouasie-Nouvelle-Guinée abritent de nombreux petits villages. Le plus haut sommet de ce pays est le mont Wilhelm.

Un grand fleuve appelé Sepik traverse les forêts tropicales de Papouasie-Nouvelle-Guinée. Les gens le parcourent à bord de petites embarcations pour se rendre dans des villages éloignés.

En Papouasie-Nouvelle-Guinée, il existe un célèbre sentier de randonnée connu sous le nom de Kokoda track [piste de Kokoda]. Il traverse des forêts et des ruisseaux, et franchit de hautes montagnes. On y trouve également de magnifiques récifs coralliens, des grottes sous-marines et un grand volcan.

SEMAINE 5 : SABBAT 31 JANVIER

Les habitants indigènes de Nouvelle-Calédonie sont le peuple kanak. Bien qu'ils prennent les décisions pour leur propre pays, ils font également partie de la France.

En Nouvelle-Calédonie, beaucoup de gens parlent français et mangent français.

Les enfants adorent pêcher, nager, faire du surf et de la plongée. Les familles aiment faire des pique-niques et s'asseoir sur des nattes tissées appelées natte.

L'igname est un tubercule très important en Nouvelle-Calédonie. Chaque année, une grande fête est organisée pour célébrer la récolte des ignames.

SEMAINE 6 : SABBAT 7 FÉVRIER

Il existe de nombreux animaux particuliers en Australie, mais le kangourou est le plus célèbre. Les kangourous ont des pattes arrière longues et puissantes, qui leur permettent de sauter. Ils utilisent également leur queue pour bondir. Tout comme les enfants australiens, les kangourous sont d'excellents nageurs. Les mères kangourous ont sur le ventre une petite poche dans laquelle elles transportent leurs petits pendant leur croissance. La plupart des kangourous sont gauchers.



Faits saillants du rapport missionnaire, Trimestre 1 2026

SEMAINE 7 : SABBAT 14 FÉVRIER

Les enfants de Papouasie-Nouvelle-Guinée peuvent rencontrer des difficultés à l'école, car les classes sont surchargées et les enseignants peu nombreux. Les écoles ne disposent non plus ni de beaucoup de livres ni de jouets éducatifs.

Les enfants de Papouasie-Nouvelle-Guinée doivent marcher longtemps pour se rendre à l'école et risquent en chemin de se retrouver dans des situations dangereuses si quelqu'un tente de leur faire du mal. Une fois rentrés chez eux, ils ont du mal à faire leurs devoirs. De nombreuses familles ont de faibles revenus.

SEMAINE 8 : SABBAT 21 FÉVRIER

Le Vanuatu est un pays composé de nombreuses îles magnifiques.

Au Vanuatu, les enfants apprécient différents types de tubercules, tels que la patate douce, le taro, l'igname et le manioc. Le *laplap* est un plat typique de ce pays, servi lors d'occasions spéciales, comme les anniversaires et les jours fériés. Il est préparé à partir de tubercules râpés, de bananes et de lait de coco. Les ingrédients sont enveloppés dans de grandes feuilles de bananier. Le tout est traditionnellement cuit dans un four creusé dans la terre et recouvert de pierres, appelé *uma*.

SEMAINE 9 : SABBAT 28 FÉVRIER

Parfois, le climat en Australie devient très chaud et humide. Cela peut provoquer des catastrophes naturelles, telles que des incendies de forêt, des inondations et des cyclones. En cas de cyclones et d'inondations, enfants et adultes australiens apportent leur aide en participant au déblaiement de la boue dans les maisons et les commerces. Ils participent également et activement à la collecte de fonds pour les personnes qui ont perdu leur maison et qui n'ont plus de nourriture, de vêtements, de livres scolaires ou même d'école où retourner.

SEMAINE 10 : SABBAT 7 MARS

As-tu déjà vu un coquillage ? C'est une très grande coquille enroulée en spirale. À Samoa et dans d'autres îles du Pacifique, les coquillages sont utilisés comme trompettes. À Samoa, « coquillage » se dit *foafoa*. On en joue lors de moments importants : pour commencer la journée, pour commencer ou terminer une réunion, pour appeler les gens pour le culte familial ou à l'heure de la prière.

SEMAINE 11 : SABBAT 14 MARS

Aux îles Cook, la famille est très importante. Les familles nombreuses (avec oncles, cousins et grands-parents) vivent ensemble ou à proximité les unes des autres. Elles partagent la garde des enfants et aiment se réunir pour les repas.

Il y a beaucoup de chrétiens aux îles Cook.

Les plus grandes îles de l'archipel des îles Cook sont couvertes de forêts denses, de montagnes et de cascades. On y trouve également des plantations de taro, de papaye et d'arrow-root.

Aux îles Cook, la loi interdit que les bâtiments soient plus hauts que les cocotiers.

Beaucoup de gens se déplacent sur l'île principale, Rarotonga, en scooter.



Faits saillants du rapport missionnaire, Trimestre 1 2026

SEMAINE 12 : SABBAT 21 MARS

La vie insulaire à Tuvalu est simple et parfois difficile. Il n'y a ni ruisseaux ni rivières, les habitants recueillent donc l'eau de pluie pour boire.

Les enfants et les jeunes adventistes de cette île ont trouvé un excellent moyen de partager l'amour de Jésus et de prendre soin des autres. Ils appellent cela le « ministère du seau ». Ils remplissent des seaux de nourriture et d'articles de première nécessité dont les gens ont besoin et aident à les distribuer aux personnes âgées, malades ou en difficulté.

SEMAINE 13 : SABBAT 28 MARS

Chaque pasteur de Papouasie-Nouvelle-Guinée a de nombreuses églises à diriger. Ils doivent parfois parcourir de longues distances à pied pour s'y rendre, ce qui implique gravir et descendre des montagnes, et traverser des rivières. Souvent, les villages ne disposent ni d'électricité ni d'Internet, ils doivent donc prêcher à l'aide d'affiches illustrées. Les pasteurs de Papouasie-Nouvelle-Guinée forment les anciens à diriger les églises et à animer les réunions. Même s'il est difficile pour les pasteurs de Papouasie-Nouvelle-Guinée de faire croître l'Église, celle-ci se développe rapidement, car tout le monde est impliqué dans la mission.